

2024年9月19日

丸山団地自治会  
会長 八木康夫

## 会長通信(9月)

### 丸山団地自治会の皆様

日頃より丸山団地自治会活動にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

この度、10月4日・10月5日にイベント実行委員会発足の為の説明会・決起会を催す事となりました。詳しくは別紙のイベント実行委員会設立説明会のご案内をご覧ください。

近年は少子高齢化が加速しており、丸山団地自治会もその例に漏れません。毎年、役員交代や班長交代のための声掛けの時期になりますと様々な理由があるとは思いますが、役員・班長辞退からの自治会脱退の流れが多くなっております。

自助組織として大変由々しき事態ではありますが、現在の自治会の運営方法にも責任の一端があります。以前より各所で申し上げている通り役員の負担が大きい事に加え、多くの業務が一部の会員に集中している事。これらの根本的な問題解決が為されていないことが原因と考えております。

今回のイベント委員会設立はその問題を解決するための、小さな一歩と位置づけております。

この実行委員会が設立され正しく機能した暁には、来年度より役員・班長の業務から「祭りの企画・運営」のほぼ全てが実行委員会に移行される事となります。そしてこの実行委員会には若い方や入会間もない方、転入されたばかりの方、まだ丸山団地に馴染みの無い方に優先して参加を頂きたいと思っております(もちろんベテランの方々も大歓迎です)。

イベント委員会を足がかりに、可能であれば長期ご参加いただき丸山団地自治会やお住まいの班にある程度詳しくなってから役員・班長へ就任して頂きたい...そして祭り関係が軽減された役員や班長には、負担から二の足を踏んでおられたベテランの先輩方に就任頂き、若者を導いて頂きたい...そんな思いでこの委員会の設立に携わらせて頂きました。

数年に1度来る大変な1年を過ごすよりも、業務を分割し広く少しずつ皆様にご協力いただく体制に転換してく。その長期計画の1歩目で御座います。

万一、このイベント委員会の発足が人員不足(最低30名以上を目指しております)等により発足すらままならない状況となれば、それはすなわち自治会での祭りイベントに携わりたい人間が自治会内に殆どいない事を意味し、肉体的・精神的に難しいと判断し、状況改善の兆しが見られるまで恒例の祭りを中止・極力縮小を含め、今後協議及び決定をしていく事となります。

私個人としては祭りは大好きですので継続したい所ですが、それはやる気があり、盛り上げることを是とし、こぞって参加して下さる協力者あつての事です。

願わくばこれを契機に自治会内におられる、たくさんのお祭り野郎共に出会えることを期待しております。

八木康夫